

Heute wird gespielt

Konzert | Schüler demonstrieren Können

Schramberg (czh). An Perkussion, Trommeln, Keyboard oder Melodika haben sich die Klassen der Berneck-Grundschule, der Erhard-Junghans Schule mit Realschule und Gemeinschaftsschule in der Aula des Gymnasiums vorgestellt.

Am Beifall ihrer Mitschüler und der Bewertung einer Jury aus drei Musiklehrern konnten die Gruppen ablesen, wie

sie mit ihrem Vortrag angekommen waren. Zwischen »karibischem Feeling« und »anspruchsvollem Rhythmus« lagen die Bewertungen.

Heute, Donnerstag, 6. Juni, ab 17 Uhr werden die Schüler mehrere Schramberger Schulen in der Konzertmuschel im Park der Zeiten ihr musikalisches Können zum Besten geben – wenn es nicht regnet.



Die Schüler zeigten vielseitige musikalische Vorträge in der Aula des Gymnasiums. Foto: Ziehaus